BOURG-EN-BRESSE ENSEIGNEMENT

Une collecte solidaire au lycée Saint-Joseph



■ Les enseignants et les élèves porteurs du projet, aux côtés de Marie-Claude Foucré (à droite sur la photo). Photo Robert MAS

Les élèves de la classe terminale systèmes électroniques numériques ont collecté des mobiles. Ces téléphones sont ensuite remis en fonctionnement ou recyclés.

Recycler son mobile, est-ce possible? Les élèves de la classe terminale systèmes électroniques numériques (TSEN) du lycée professionnel Saint-Joseph ont apporté la réponse, en organisant une collecte de ces appareils durant la deuxième semaine d'avril. «C'est la première fois qu'une telle collecte est organisée, au sein même de l'établissement, précise Éric Dubiel, enseignant et initiateur du projet. Cela démarre doucement, mais le boucheà-oreille et la diffusion du message sur les réseaux sociaux font que nous sommes optimistes quant au résultat

Mardi matin, les élèves ont reçu la visite de Marie-Claude Foucré, déléguée régionale Orange. « Au niveau national, cela fait dix ans que nous avons engagé cette récupération de mobiles, indique-t-elle. En France, 100 millions d'appareils de ce type traînent dans les tiroirs. Les usagers ont du mal à s'en séparer. Très peu de personnes savent que leurs vieux portables peuvent resservir. Il y a beaucoup de pièces ou de matériaux à récupérer. »

Les appareils sont testés, remis en fonctionnement ou recyclés. Cette chaîne solidaire passe par les ateliers du Bocage (Deux-Sèvres) où les téléphones sont triés. Certains appareils sont remis en service et revendus d'occasion en Afrique. Ce travail a permis l'embauche de plusieurs personnes en parcours d'insertion. Les lycéens burgiens vont donc être impliqués dans cette chaîne solidaire et citoyenne. « Les jeunes travaillent sur le développement durable et la communication, souligne Irène Escrouzailles, enseignante et cette action s'inscrit parfaitement dans leur programme. Ils ont tous été emballés par ce projet. »

BOURG-EN-BRESSE

Enseignement adapté: des élèves sur les planches



L'Erea travaille tous les ans avec le théâtre de Bourg, Photo DR

À travers le dispositif Eureka, la Région Auvergne-Rhône-Alpes finance des actions éducatives en complément des programmes scolaires. Pour l'Erea de La Chagne (Établissement régional d'enseignement adapté), deux projets ont été retenus cette année, dont un sur le théâtre. À partir de la pièce *Les Soyeuses*, de Marie-Hélène Chiocca, vue en novembre, les jeunes ont visité le théâtre, ses loges, ses coulisses. Ils ont assisté à deux répétitions et rencontré Hervé Charton, l'acteur principal qui les a aidés à mettre en place des saynètes sur le thème du harcèlement. Une restitution des saynètes vient d'avoir lieu et le projet va se poursuivre par la visite des soieries Bonnet, à le projet va se poursuivre par la visite des soieries Bonnet, à

ADOPTEZ-LE

Ce chat vous attend au refuge de Dompierre

Cette femelle âgée d'environ 4 ans, type européen couleur écailles de tortue, vous attend au refuge SPA de Dompierresur-Veyle. Très sociable avec les humains, elle n'accepte en revanche pas ses congénères. Elle peut dès à présent être réser-



■ Photo Gaëlle RICHE

vée, elle pourra quitter le refuge pour rejoindre son nouveau fouer dans le courant de la semaine à venir.

NOTE Tél.: 04.74.30.35.76. Refuge ouvert au public de 14 heures à 17 h 30, sauf jeudi, dimanche et fêtes.



01C - 1 www.leprogres.fr